



## Nigeria

### Mengikutsertakan penyandang disabilitas di dalam dukungan COVID-19

#### Apa yang terjadi



Ketika **COVID-19** menyebar, para penyandang disabilitas merasakan akibat paling buruk karena penutupan total (lockdown). Layanan yang mereka dapatkan semakin berkurang.



Ketika Nigeria merencanakan hal-hal yang diperlukan untuk menghadapi pandemi ini, mereka tidak mengikutsertakan para penyandang disabilitas. Mereka juga bukan termasuk kelompok yang awal vaksin. Tidak terdapat informasi yang akses tentang **COVID-19**.



**Organisasi-organisasi penyandang disabilitas** bersuara dan mengatakan para penyandang disabilitas harus yang pertama-tama mendapatkan vaksin, dan mendapatkan akses untuk informasi tentang **COVID-19**. Akses juga termasuk bagi mereka yang tidak tinggal di kota-kota.

## Siapa yang membuat ini terjadi?



### **Centre for Citizens with Disabilities**

berhasil mewujudkan kemenangan besar ini. Mereka melakukannya melalui bincang-bincang di radio dan tulisan-tulisan di media sosial tentang vaksin **COVID-19** dan dukungan untuk para penyandang disabilitas



### **Association of Lawyers with Disabilities**

di Nigeria dan **Nigeria Association of the**

**Blind** juga mendukung upaya untuk melindungi para penyandang disabilitas.

## Apa yang dilakukan dari 2018 hingga 2022

### **Centre for Citizens with Disabilities**

menyelenggarakan sebuah acara untuk mengetahui seberapa mudahkah bagi para penyandang disabilitas untuk mendapatkan vaksin **COVID-19**.

Mereka berbagi temuan mereka kepada pihak pemerintah dan organisasi-organisasi lainnya.



Mereka menyampaikan kepada semua pihak tentang betapa pentingnya para penyandang disabilitas cepat mendapatkan vaksin.





**Association of Lawyers with Disabilities** di Nigeria dan **Nigeria Association of the Blind** membuat iklan radio dan program radio. Ini membantu semua orang mengetahui tentang vaksin dan membantu mereka untuk dapat tetap aman.

## Kenapa ini penting



Ini membantu organisasi penyandang disabilitas menjaga agar orang-orang bisa selamat. Ini juga menunjukkan bagaimana organisasi dapat mengubah apa yang dilakukan pemerintah. Ini membantu kita untuk mengikutsertakan para penyandang disabilitas di dalam perencanaan darurat ke depannya.

## Bagaimana DRF dan DRAF telah membantu?



Uang dari **Disability Rights Fund** telah membantu organisasi-organisasi penyandang disabilitas melakukan penelitian mereka. Mereka memastikan para penyandang disabilitas diikutsertakan di dalam perencanaan **COVID-19** Nigeria, dan mereka mendapatkan informasi yang akses.